
守山まるごと活性化 議事要旨    

会議名： 

日時：令和元年 11 月 30 日（土）午前 10 時から 

場所：守山会館１階 和室  

出席者：井上代表、和田副代表、竹村、脇、杉本  (守山会館)川上、臼井 

 (龍谷大学生)伊藤、土屋  

 

議題 
１．わがまちミーティングについて 

２．自治会の課題解決に向けた検討 

会議要旨 

内容 

１．わがまちミーティング 

(1)開催内容について 

●テーマについては、 

「住み続けたいまちをつくるためには？～地域のつながり(関わり)の中で私たちにできること～」

で決定 

●話し合いの流れは、概ね以下のとおりとするが、今後事務局と龍谷大学で詳細を詰める。 

① 前回のステップ②で出た意見から何かピックアップ 

② それを実現するための課題を考える 

 ③ 課題を解決するために自分ができる事を考える 

 

(2)参加案内同封のアンケートについて 

アンケート内容を昨年から変更する（集計結果を当日に報告して話し合いにつなげられるように

したいので） 

→事務局案で意義なし 

 

(3)案内の発送について 

案内文とチラシについては、事務局および龍谷大学で作成し、１月上旬に発送する。 

 

２．自治会の課題解決に向けた検討 

(1)これまでの協議結果について 

(PJ 委員) 

・自治会長が推薦しなければならない規定はないはず。推薦が義務なのか権利なのかはっきりすべ

き。 

・民生・児童委員の活動対象(全住民)と自治会の活動対象（自治会員）はイコールではない。にも

かかわらず、市が両者を関係づけようとするのでややこしい。 

・民生・児童委員は任期が長い（３年）のもネックになっている。 
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・負担軽減等の改善を行っているなら、もっと PR してほしい。 

・うちの自治会は、民生・児童委員本来の仕事に絞って活動いただいているが、それでも負担が重

くなり手が少ない。 

 

(2)今後の方向性について 

・改善の実現に向け、再度担当課と協議する場を設けたい。(わがまち MT 後) 

 

 

決定事項 
・わがまちミーティングのテーマ 

・次回会議 １月 25 日（土）午前 10 時から 

次回以降につ

いて 

・わがまちミーティングの当日の流れ 

・委員選出についての課題解決検討（担当課と協議） 

 


